

"Spende ein Glöckchen und gib einem Opfer eine Stimme"

Im Gedenken an die Opfer des Konzentrationslagers Schandelah-Wohld möchten wir, in
einem besonderen Akt der Erinnerung und
des Respekts, 200 Glöckchen an der Eiche
aufhängen, die 2012 von Victor Malbecq*
gepflanzt wurde. Diese Glöckchen stehen für
die Menschen, die in dieser dunklen Zeit auf
furchtbare Weise ihr Leben verloren haben,
und sollen an die Schrecken der Vergangenheit
sowie die Bedeutung von Frieden und Menschlichkeit erinnern.

Ein leises Klingen im Wind.

Projektkonto: BLSK, IBAN: **DE28 2505 0000 0201 6269 91** Verwendungszweck "Glockenbaum" Yvonne Salzmann

Zur Info: Als Privatperson kann ich keine Spendenquittungen ausgeben.



Im weiteren Projektverlauf ist geplant, eine Namenstafel am Fuße des Baumes aufzustellen, um die Erinnerung lebendig zu halten.

Wir benötigen Ihre Unterstützung, um dieses Projekt zu realisieren.

Mit Ihrer Spende möchten wir die Herstellungskosten der Glöckchen und deren Anbringung finanzieren. Die Braunschweigische Landessparkasse wird für jedes gespendete Glöckchen ein weiteres beitragen.

Wenn Sie Teil dieser Erinnerungskultur werden möchten, spenden Sie auf das Projektkonto. Wir danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement, um die Erinnerung an die Toten zu bewahren.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass ihre Geschichten nicht in Vergessenheit geraten und sich diese Gräueltaten nicht wiederholen.

Unser Dank gilt ebenfalls der Braunschweigischen Landessparkasse mit Frau Marion Thomsen für die Unterstützung dieser Idee!

Yvonne Salzmann Künstlerin und Projektentwicklerin Daniel Bauschke Bürgermeister von Schandelah

* Victor Malbecq, ehemaliger belgischer Häftling des KZ Schandelah-Wohld, der bis zu seinem Tod im Jahr 2015 regelmäβig an den Gedenkfeiern in Schandelah-Wohld teilgenommen hat.

Unter dem Titel "Denk Dein Dorf… und darüber hinaus" werden beteiligungsorientierte Kulturvorhaben in den Dörfern umgesetzt. Es geht um Demokratie und Inklusion, um das WIR, und zwar "wir alle gemeinsam". Projektgebiet sind die LEADER-Regionen "Nördliches Harzvorland" und "Elm-Schunter". Gefördert wird das Projekt durch das Bundesförderprogramm Aller.Land.